

Voilà pourquoi le Canada continuera de jouer son rôle à part entière dans les consultations qui se tiendront au sein de l'Alliance sur les négociations relatives aux forces nucléaires de portée intermédiaire, ainsi que dans les consultations avec les États-Unis concernant les pourparlers sur la réduction des armes stratégiques. Dans la conjoncture actuelle, la réalisation de progrès dans ces pourparlers requiert un dosage de force et de flexibilité, une volonté de défendre et une volonté de négocier. Pour être efficace, cette position doit être partagée par tous ceux qui participent à l'examen des questions cruciales que sont la sécurité et la survie. Elle est au coeur de la politique du Canada.

A la lumière des considérations susmentionnées, qui sont de la plus haute importance aux plans national et international, le Gouvernement du Canada se doit de donner son accord à l'essai de missiles de croisière désarmés en territoire canadien.